



## Entrevista

### Hamlet García Almaguer (Diputado – MORENA)

“Hoy a mediodía es probable que se desarrolle una conferencia de prensa en la Cámara de Diputados para hablar sobre este tema (consulta popular para elegir a ministros) y está impulsada por nuestro coordinador Nacho Mier. En el caso de las consultas solicitadas por la Cámara de Diputados hay un esquema dual, porque la petición de constitucionalidad de la pregunta se formula conforme a la propia ley, por parte de la Cámara revisora, sería el Senado de la República. (Una vez que sea aprobada por diputados) el Senado hace la consulta sobre la pregunta propuesta por la Cámara a la Suprema Corte, entonces los ministros tendrían que calificar la pregunta sobre su futuro y aquí, pues tenemos la duda de cómo van a reaccionar”.

<https://drive.google.com/file/d/1lxu9OuqPZg9ljfY3aPHUcmDsJs5lWwCw/view>